

# ～心に火をつける 全力で挑み 全員で楽しもう～



6月3日(土)に行われる運動会に向けて、各係の取組が本格始動しました。6年生をリーダーとして、応援団、アナウンス係、看板係がそれぞれ工夫を凝らしながら活動しています。

コロナウイルスによる制限が緩和された今年度。子どもたちには、思いっきり声を出して仲間を応援したり、グラウンドを駆け回ったりすることができる喜びをぜひ味わってほしいものです。

運動会当日、赤組・白組の熱い戦いが楽しみです。保護者の皆様、地域の皆様のご声援をよろしくお願いします。



## 昔ながらの田植えを体験しました!

5月22日(月)、9名の5年生が、総合学習の一環として田植えを行いました。田んぼの土の柔らかさや温かさを味わいながら、手作業での田植えに挑戦した子どもたち。昔の人々の苦勞や、農家の方々への感謝の気持ちを感じていました。

今年も「田植えの先生」としてご指導くださった眞木佳嗣さん、お忙しい中ご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。



ぜひ一緒に「権の花」植栽活動!

「地域の大人と子どもたちがつながる場をつくりたい」という願いのもと、今年度も、二年生と一緒に花植えをしてくださる方を募集します。小さな命を大切にすることを、思いやりの気持ちを育むために実施している「権の花」植栽活動。子どもたちと一緒に活動してみたいという方がいらっしゃいましたら、六月七日までにご連絡ください。(☎七一一一〇二) 植栽活動は六月九日(金)九時半から行います。